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Pour Hollande, il ne faudrait pas créer de divisions inutiles
!

Non mais on rêve, on cauchemarde plutôt !

A-t’on été consultés UNE SEULE FOIS sur cette immigration de
masse ?
JAMAIS !

Avons nous notre mot à dire quand un préfet ou un maire OFFRE
des terrains immenses pour construire une mosquée de plus ?
JAMAIS !

Ai-je le droit de me rendre à une réunion parents-profs en
gardant ma croix protestante ? (2,5cm ma croix)
NON ! L’école est Laïque, et moi je respecte les lois.

Une musulmane peut-elle venir à une telle réunion voilée ?
OUI ! Car vous nous dites que ce n’est pas confessionnel mais
culturel.
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Puis-je  bénéficier  de  L’AME  moi  qui  cotise,  qui  paie  des
impôts, des taxes liées à mon emploi et j’en passe ?
NON ! Je suis français.

Un clandestin, sans travail et qui donc ne cotise nul part
peut-il bénéficier de L’AME ?
Oui ! Puisque ça a été créé spécialement pour lui.

Monsieur le voyageur de la République, car c’est ce qu’il est,
il ne préside à rien, nous traite régulièrement de racistes,
mais les Français ne l’étaient pas au départ, et ils ne le
seraient  jamais  devenus  avec  un  chiffre  raisonnable
d’immigrés,  2  à  3  millions  et  vivant  selon  nos  lois.
Le problème c’est qu’ils doivent être plus de 15 millions,
même si beaucoup ont été naturalisés pour apparaître comme
Français dans les recensements…
Mais ils vivent toujours comme chez eux, parlent leurs langues
et se regroupent d’eux même.

Ah oui, ils sont une main d’oeuvre pour les emplois que les
Français refuseraient paraît-il…
Mais quels emplois ?

Évidemment qu’il y a division, et ça va même s’accentuer.

Parce-que les Français voient bien la préférence étrangère,
nommée discrimination positive pour que ça passe mieux.

Seulement voilà…
Ça passe plus !
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